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Es sind anwesend 
a) vom Ausschuss für Schule, Jugend, Sport und Soziales: 
Stadtverordneter Jörn Fischer, Vors.  
Stadtverordneter Günther Tietgen, stv. Vors. 
Stadtverordneter Frank Nehlsen   Vertr. f. bürgerl. Mitglied Anke Wolter 
Stadtverordnete Elke Kempkes 
Stadtverordnete Heike Willhöft 
Stadtverordneter Jens I. Johannsen 
Bürgerl. Mitglied Gesche Krause 
Bürgerl. Mitglied Sonja Schönhoff 
Bürgerl. Mitglied Burkhard Beierlein 
 
b) von der Stadt Friedrichstadt: 
Bürgermeister Eggert Vogt 
Christiane Loges, Protokollführerin 
 
c) weitere Anwesende: 
Stadtverordneter Bernd Güldenpenning 
Stadtverordneter Wilhelm Wiebling 
Frau Birte Überleer, ADS-Kiga  ab 19:50 Uhr 
Husumer Nachrichten, Herr Meißner 
 

 
Tagesordnung 

 
  1.  Einwohnerfragestunde 
  2.  Verpflichtung der neuen Mitglieder 
  3.  Genehmigung der Niederschrift der Sitzung am 07.05.13 
  4.  Seniorenweihnachtsfeier am 14.12.13 
  5.  Nachlese Kinderfest 
  6.  Eider-Treene-Schule  - Schulangelegenheiten 
  7.  Stand KiTa 
  8.  Information u. Aussprache über die Einrichtung eines Jugend- und  
  eines Seniorenrates 
  9.  Informationen des Vorsitzenden 
10.  Anfragen 
 

1. Einwohnerfragestunde 
Es werden keine Fragen gestellt. 

 
2. Verpflichtung der neuen Mitglieder 

Der Vorsitzende verpflichtet die neuen Mitglieder des Ausschusses, bürgerliches Mitglied 

Gesche Krause und bürgerliches Mitglied Sonja Schönhoff.  
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3. Genehmigung der Niederschrift der Sitzung am 07.05.13 
Es werden keine Einwände erhoben. 

 

4. Seniorenweihnachtsfeier am 14.12.13 
Der Vorsitzende berichtet, dass die Seniorenweihnachtsfeier am 14.12.13 um 15 Uhr im 

Hotel Aquarium stattfindet zu den gleichen Konditionen wie im vergangenen Jahr. Die 

Vorbereitungen laufen und das Programm steht. Der Fahrdienst wird angesprochen.  

 

5. Nachlese Kinderfest 
In diesem Jahr war die Beteiligung in der Anzahl der Kinder nicht so groß wie im letzten 

Jahr. Auf Anfrage an den Schulverbandsvorsteher kann das Kinderfest im nächsten Jahr 

wieder auf dem Gelände der Schule an der Treene stattfinden. Die Spendensammelaktion 

verlief gut, allerdings sollte die Spendensammlung im nächsten Jahr früher, also vor den 

Sommerferien, stattfinden. So kann rechtzeitig für das Fest eingekauft werden. Auf die 

Sammlung soll im Anzeigenblatt hingewiesen werden und die Spendenboxen in den 

Geschäften sollten nach der Spendensammlung aufgestellt werden für die Spender, die 

nicht angetroffen werden konnten.  

 

6. Eider-Treene-Schule   -Schulangelegenheiten 
Herr Beierlein berichtet von der kürzlich stattgefundenen Schulkonferenz in Tönning. Die 

übergehenden Posten liegen 2.000 € unter denen vom letzten Jahr. Für 

naturwissenschaftliche Räume liegt der Gesamtetat unter dem Veranschlagten.  

Das Schulfest und die Projekttage sind mit Beteiligung der umliegenden Gemeinden sehr gut 

gelaufen, viele Eltern sind erschienen. Sie wollen sich am geplanten Schulhofausbau 

beteiligen  

Die Schulsozialarbeiterin wird ab 01.12.13 vom Schulverband eingestellt, sie ist zuständig 

für die Schule an der Treene und für die Eider-Treene-Schule.  

Die offene Ganztagsschule von 80 Plätzen wird gut genutzt; dies wird ermöglicht durch viele 

ehrenamtliche Helfer. Die Schulküche wird gemeinschaftlich genutzt. 

Die Zusammenarbeit mit der Dänischen Schule und die gemeinsame Sporthallennutzung 

läuft gut. Die Schule an der Treene hat sich beim Lauftag beteiligt. Auch hier war die 

Zusammenarbeit sehr gut.  

Aufgrund der Schulaktivitäten besteht eine größere Schwierigkeit mit parkenden Fahrzeugen 

in der Schleswiger Straße. Herr Beierlein wird bei der nächsten Veranstaltung die PKW-

Fahrer darauf hinweisen, dass im hinteren Bereich der Parkplatz genutzt werden soll.  
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Die Schülerbeförderung wird angesprochen. Es müsse Sorge getragen werden, dass die 

Beförderung der Schülerinnen und Schüler aus den umliegenden Gemeinden gesichert ist. 

Außerdem sei es notwendig, die Schülerzahlen zu halten und auszubauen und die Schule 

hier zu erhalten. Die Schülerzahlen sind auf 280 Schüler gestiegen. 

Das Thema Schülerbeförderung soll in der nächsten Sitzung des Finanz- und 

Kommunalausschusses erörtert werden.  

 

7. Stand KiTa 

Bürgermeister Vogt berichtet über das mit Herrn ...  und Frau ...  stattgefundene Gespräch. 
Es wurden 10 Krippenplätze U3 neu geschaffen und der Umbau ist in Kürze fertig. Somit 
sind insgesamt 20 Krippenplätze entstanden. Die größere Anzahl der Kinder kommt aus 
Friedrichstadt. Die offizielle Einweihung der Krippe ist am 01.11.13 und die Einladungen sind 
auf dem Weg. Es wird festgestellt, dass die Außenanlage der Krippe noch eingezäunt 
werden muss.  
 

8. Information u. Aussprache über die Einrichtung eines Jugend- und  
eines Seniorenrates 

Die Idee, einen Jugend- und einen Seniorenrat zu wählen, ein kleines Gremium, das ständig 
tagt, lässt eine Diskussion entstehen. Die Meinungen gehen dahin, dass die zu 
entwickelnden Projekte nicht zu finanzieren seien und somit wird befürchtet, dass das 
Gremium sich verkleinert und Frustration entsteht.  
Bürgermeister Vogt schlägt eine Jugendversammlung vor, um den Bedarf festzustellen. 
 

9. Informationen des Vorsitzenden 
Der Vorsitzende schlägt vor, die nächsten Sitzungen an verschiedenen Orten stattfinden zu 
lassen; die nächste Sitzung dieses Ausschusses soll in der Eider-Treene-Schule stattfinden.  
 

10. Anfragen 
Es werden keine weiteren Fragen gestellt.  

 

Um 20:15 Uhr schließt der Vorsitzende mit einem Dank für die gute und zügige Mitarbeit die 

Sitzung. 

 

 

Jörn Fischer        Christiane Loges 

Ausschussvorsitzender       Protokollführerin 

                                                           
 Name wird aus datenschutzrechtlichen Gründen nicht angezeigt. 


